



# おおにしの笑顔

第8号 令和4年11月8日 文責 恩田

- ⓪ もいやりのある正しい子
- ⓫ おきな声であいさつする子
- ⓬ んたい強くかっこいい子
- ⓭ っかり体をきたえる子

## 10月朝会の話「なぜ本を読むのか」

10月26日の朝会は、体育館で11月の読書月間についての話をしました。概要は以下の通りです。

みんなは、先日の運動会でとても頑張っていましたね。どの学年の演技も本当に素晴らしく感動的でした。練習があったから、本番の素晴らしい演技ができるんです。練習はとても大切。そして、一生懸命頑張る姿は美しい。みんなと心をつなげて頑張る姿はとびきり美しい。そしてとびきり気持ちがいい。みんなこのことはよく覚えていてください。

さて、11月は読書月間、いろいろな本をたくさん読みましょう、という月間です。なぜ、本を読むのか？**本を読むといふことがいっぱいあるから**です。

まず、本を読むと、難しい漢字や言葉を覚えられるし、知らなかったことをたくさん知ることができます。「文字を読む」ということがとても大切な作業なんです。こういう言葉があります。「**文字に触れることからしか知的なものは生まれない**」文字を読む、文字を書くという作業が、みんなの脳みそを働かせるために本当に重要なんです。また、最近の研究では、**本を読むと健康にも良い**ということがわかってきているそうです。そして、「**本は心のごはんです**」よね。**本を読むと、心の栄養になります。**心が元気になります。成長するんです。いい本をたくさん読むと心が落ち着いて、心が豊かになって、優しい人になれます。人の気持ちやまわりのことを考えられる人になれます。そして、何でもがんばれる人になれます。だからたくさん本を読んでほしいのです。



図書室でいろいろな本を借りましょう。そしてたくさん本を読みましょう。大泉図書館で借りることもできます。教科書だっていいんです。教科書を暗記するくらい読むのもいいでしょう。たくさん本を読んで、文字に触れましょう。そしてみんなの心を大きく豊かに育ててください。

## 輝く姿でやり抜いた運動会

運動会の練習の中で、「一生懸命頑張る姿は美しい」ということを子供たちに繰り返し話してきました。練習を頑張った子供たちは、演技が上手になるのと同時に、どんどん心が成長していきました。そして、当日、絶好の運動会日和の中、全員が心をつなげて、精一杯の力を発揮して美しく輝いていたと思います。

今年は3年ぶりに全学年一緒の開催ができたこと、本当に嬉しく思っています。短い時間ではありましたが、「全学年開催は見応えがあり感動しました」という声をたくさんいただきました。保護者の皆様には、お子さんの体調管理や励ましの言葉などをありがとうございました。また、PTA 役員の皆様には、早朝よりたくさんのご協力をいただき、大変お世話になりました。



<入場行進 大きく手を振り足を上げてキビキビと>

## 西小前歩道橋の工事が始まりました

通知でお知らせしたように、西小前歩道橋の工事が始まり、子供たちの通学路の変更がありました。交通量の激しいところの横断歩道を渡るということで、たくさんの地域の方や、山口 PTA 会長さんも連日見守りに出てくださいています。学校の職員も見守りやパトロールに出ています。

子供たちには安全に気をつけて登校するように、また、見守ってくださる地域の方々には、感謝の心をこめて挨拶をするように話しをしています。ご家庭でもお子さんへの声かけをよろしくお願いたします。



＜たくさんの地域の方に見守られて横断＞

この通学路の変更に伴い、正門前の道は、登下校時は道の両側を児童が歩くことになります。先日、メールでお知らせしたように、児童が通過している時間帯は、車両を止めさせていただいています。登下校時は正門前の道路は車で通らないようにご協力をお願いいたします。児童の安全確保のために、ご理解とご協力をお願いいたします。

※この工事は来年の 6 月まで続く予定です。

## 防犯訓練を実施しました

本来は 1 学期に行う予定でしたが、新型コロナウイルスの町の警戒度が 4 という状況だったため、3, 4 年生の訓練については延期をして、10 月 31 日に行いました。「いかのおすし」の確認や、不審者に遭遇した時の逃げ方の訓練などを行いました。

なお、11 月 22 日には職員が、不審者から子供を守る訓練を行い、11 月 29 日には、不審者対応の全校避難訓練を行う予定です。

防犯・防災に関する訓練や備えは、非常に大切です。ぜひ、ご家庭でも時折話題にさせていただき、不審者や災害等に遭遇した時の対応の仕方を話し合うようにしてください。



＜不審者に声をかけられた時の対応訓練の様子＞

## 不審な人物に遭遇したら、躊躇せず、すぐに大泉警察へ通報を！

お子さんが帰宅して「学校帰りに不審な人に声をかけられて……」等の話があったら、学校への連絡よりも先に、すぐに大泉警察へ通報してください。不審者が出た場所に警察がすぐに向かうことで、抑止力にもなるそうです。また、不審者の特徴や状況について、警察に直接話した方が正確に伝わるということ、保護者の方の同意がないと安全・安心メールは出せないということもあります。(大泉警察 62-0110)

通報後に、学校にも報告していただくとありがたいです。よろしくお願いいたします。